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EFINFO, SAPI de CV (EFINFO), se encuentra actuando bajo el concepto del derecho de autor de “Libre Utilización de Obras”, con fundamento en el artículo 148 de la Ley Federal del Derecho de Autor, y los artículos 10 y 10 bis del Convenio de Berna para la Protección de la obras Literarias y

Artísticas. EFINFO sólo realiza la presente publicación por así haberlo solicitado el cliente de monitoreo de EFINFO, únicamente con el propósito de revisar la fuente de la nota y verificar los derechos de autor correspondientes a la misma; por lo que el uso de la nota es exclusivamente personal

 y privado para el cliente, sin perseguir ningún fin de lucro. Cualquier otro uso como la publicación, comunicación pública, reproducción y transmisión pública que EL CLIENTE realice no es responsabilidad de EFINFO.

NO hay plazo que
no se cumpla, ni
aspiraciones que no se
anuncien.

HOY por la tarde
Omar García
Harfuch anunciará

que participará
en la elección de
Coordinador de la
defensa de la Cuarta
Transformación en
la CDMX, lo que sin
eufemismo significa:
el candidato de la 4T
para la Jefatura de
Gobierno.

Y TODO indica que no
estará solo.

CUENTAN que en
la lista de invitados
llevaba 18 legisladores
locales y federales,
además de una
decena de políticos
de otros ámbitos
y representantes
vecinales.

CON decir que hasta

podría aparecer Miguel
 Torruco Marqués,

cuyo hijo también
busca competir por el
mismo cargo.

DE SER así, quedará
más que claro que una
cosa es la familia, pero
otra, ¡las encuestas!

POR CIERTO, el evento
del ex Secretario de
Seguridad le aguó la
fiesta a la Alcaldesa
Sandra Cuevas.

LA TODAVÍA Alcaldesa
de Cuauhtémoc había
convocado también
para hoy a una
conferencia en la que

' daría un corte de caja
antes de formalizar la
petición de licencia
para ser la candidata,
pero de la Oposición.

por un
“contratiempo”...¡de
reflectores!

POCO después de que
envió la invitación
tuvo que cancelar todo,
asegurando que tenía
que hacerlo

CON la promesa de
analizar un posible
aumento salarial, el
paro laboral en el Poder
Judicial fue levantado.

¿SERÁ quesí hay
recursos para
cumplirles? ¿O sólo
alcanzará... para
comprar algo de
tiempo?
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